Betreff - Antrag

Feste Blitzanlage zur Geschwindigkeitsüberwachung Chiemgaustraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Illegale nächtliche Auto- und Motorradrennen nehmen auf dem Mittleren Ring zu. Aber auch tagsüber wird die vorgeschriebene Geschwindigkeit von einigen Verkehrsteilnehmern weit überschritten, insbesondere am Ende bzw. Anfang eine Bundesautobahn (A8). Die Folge sind nächtliche Ruhestörung und eine permanente Gefährdung anderer Verkehrsteilnehmer.

Ich beantrage daher die Errichtung einer festen Blitzeinrichtung zur Geschwindigkeitsüberwachung auf dem Grünstreifen zwischen Burger-King und Tennisplatzanlage-Ramersdorf an der Chiemgaustraße in beide Fahrtrichtungen.

Raum für Vermerke des Direktoriums	
☐ ohne Gegenstimme angenommen	mit Mehrheit angenommen
☐ ohne Gegenstimme abgelehnt	☐ mit Mehrheit abgelehnt